

Gratulation an Markus Erdinger

– Dienstprüfung bestanden! –

Am 9. August 2021 gratuliert Bürgermeister Josef Ramharter dem Gemeindebediensteten Markus Erdinger zur bestandenen Dienstprüfung.

Am Lehrplan standen unter anderem die NÖ Gemeindeordnung, das Dienst- und Haushaltsrecht sowie Verfahrens- und Materiengesetze. Die Weiterbildung umfasste insgesamt fünf Kurswochen, die aufgrund der COVID-19-Pandemie als Webinar online durchgeführt wurden. Markus Erdinger absolvierte eine schriftliche und eine mündliche Prüfung zu den Fachgebieten im St. Pöltner Landhaus. Er hat vor der Prüfungskommission mit drei von fünf möglichen Auszeichnungen in den Fachgebieten beeindruckt.

Seit Juni 2019 ist Herr Erdinger bei der Waidhofner Stadtgemeinde im Bereich Finanzwesen beschäftigt.

„Ich gratuliere Herrn Erdinger sehr herzlich zu seinem Erfolg und bin dankbar, dass er mit seinem Wissen und seinen Kompetenzen für eine zuverlässige Abwicklung unseres Rechnungswesens sorgt. Besonders in der Umstellungsphase auf die neue Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung (VRV) hat Herr Erdinger sein Gespür für die komplexen Anforderungen unter Beweis gestellt“, so Bürgermeister Ramharter bei der Gratulation.



Foto: GemeindedienstprüfungErdinger.JPG

Bildtext: Bürgermeister Josef Ramharter gratuliert Markus Erdinger zur bestandenen Gemeindedienstprüfung.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Direktion – Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
T: +43 (0) 2842/503-16
E: matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at
www.waidhofen-thaya.at